



Landeshauptstadt München, Baureferat  
81660 München

Gartenbau Unterhalt Nord  
Bezirk Mitte  
Bau-G21

Bezirksausschuss 3  
Frau Dr. Svenja Jarchow-Pongratz  
Geschäftsstelle Mitte  
Tal 13  
80331 München

81660 München  
Telefon: 089 233-23870  
Telefax: 089 233-989 23870  
Dienstgebäude:  
Eduard-Schmid-Str. 36  
Zimmer: O.11  
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom  
13.07.2021

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum  
23.09.2021

Instandsetzung Maßmannpark

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 02759 des Bezirksausschusses  
des Stadtbezirkes 3 Maxvorstadt  
vom 13.07.2021

Sehr geehrte Frau Dr. Jarchow-Pongratz,  
sehr geehrte Damen und Herren,

in seiner Sitzung am 13.07.2021 beschloss der Bezirksausschuss 3 den Antrag, im  
Maßmannpark diverse Instandsetzungen durchzuführen.

Dazu nimmt das Baureferat (Gartenbau) folgendermaßen Stellung:

Die Reparatur der beschädigten Holzeinfassung rund um die Spielflächen mit Hackschnitzel  
steht bereits seit letztem Jahr auf unserer Agenda. Diese konnte aber bislang nicht beauftragt  
werden, da andere dringende Maßnahmen Vorrang hatten. Geplant ist der Austausch  
nunmehr für das kommende Jahr 2022.

Das Auffüllen der Kuhlen bei den Schaukeln werden wir kurzfristig veranlassen.

Den Zustand der Sitzbänke haben wir aktuell bei einer Ortsbesichtigung am 14.09.2021  
überprüft und können einen Austausch der erneuerungsbedürftigen Banklatten bis Ende des  
Jahres zusagen. Die zweckmäßige Parkbank mit Holzlatten ist das Standardsitzmöbel in den  
öffentlichen Grünanlagen und hat sich hinsichtlich Herstellungskosten und Unterhaltsaufwand  
bewährt.

U-Bahn Linien 1, 2, 7  
Haltestelle Kolombusplatz  
Straßenbahn Linie 18  
Haltestelle Eduard-Schmid-Straße  
Bus Linien 52, 58  
Haltestelle Kolombusplatz

Postanschrift:  
Baureferat  
81660 München  
Hausanschrift:  
Eduard-Schmid-Str. 36  
81541 München

Internet:  
<http://www.muenchen.de>

Das Entfernen der Graffitischmierereien auf dem Gedenkstein für Hans Ferdinand Maßmann wird zeitnah veranlasst.

Der BA-Antrag Nr. 20-26 / B 02759 ist somit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.